

ロータリーはみんなを幸せにする

IMAGINE ROTARY

2022年8月3日 第2,580回

2022年8月24日 第2,581回

———— 2022年8月31日 第2,582回 No.2,296号 ————

2022年9月7日 第2,583回

2022年9月14日 第2,584回

会長：千野 貴文 ・ 幹事：倉石 智典 ・ 会員サービス委員長：神津 富治男

E-mail：neast-rc@dia.janis.or.jp

《ロータリーソング》

- 君が代・我らの生業・信濃の国
(省略)
- 誕生日の歌 (後程)

《ゲスト紹介》

- 米山記念奨学生
ン イウヨン マックスさん

《会長報告》

- 皆さんこんにちは。今日はクラブ年次総会ということもあり、ご都合をお差し繰りの上、例会に足を運んで頂き、本当にありがとうございます。先月末に、「納涼会」を予定しておりましたが、ご案内致しました通り、コロナの感染警戒レベルが4まで上がってしまったため、クラブの例会開催基準に基づき、残念ながら中止とさせて頂きました。年度のスタートに、ロータリー本来の姿を取り戻すべく積極的に交流の機会を持つと意気込んでおった訳ですが舌の根も乾かぬうちに夜間例会を断念することになりました。楽しみにされていた会員の皆さんをがっかりさせてしまい申し訳ありません。代わりに9月21日に「観月会」を開催するよう準備を進めています。今度こそは夜間例会を開催できるよう、地元の有力な寺院に祈願して参りたいと思います。

本当にコロナの再拡大の嵐が吹き荒れております。先月20日頃に長野市の様子を少し調べてみましたが、医療機関への入院者が2.4%、宿泊療養が2.1%、残る95.5%が自宅療養になっておりました。こうなってしまうと家族は濃厚接触者として一緒に自宅に閉じ込められてしまうので、罹患を避けることは極めて困難です。封じ込めという観点から見れば、その時点で行政機関も匙を投げたといえる状態だったように思えます。その後、月末を待たずして医療特別警報が発令され、感染警戒レベルは5に引き上げられました。

コロナショックも武漢での端緒から3年に渡ってしまいそうなのは判然たる情勢ですが、アルパカの抗体を使った治療薬が効きそうなど、期待のできるニュースも聞かれます。毒性も低下していますし、まもなく出口だと信じたいと思います。

さて、今月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。世界のロータリアンは約120万人。国際ロータリーがライバル視しているライオンズクラブ国際協会は、約143万人。世界中で東京ドームの座席たった5杯分の会員増強でライオンに追いつき追い越します。などと、ダイナミックな視点はさておき、国際ロータリーの仕組みを維持させるための会員増強ありきではな

く、職業人が寄り集まって学び合い、友情の輪を広げていくロータリーの原点を強調して会員増強に臨みたいと思います。お手元にパンフレットと入会申込書を配布させていただきました。コロナの様子と相談しながら、魅力ある職業人が我々の仲間に加わって頂けるよう、ご紹介とお声がけを是非お願い申し上げます。酷暑が続いておりますので、どうぞ皆様ご自愛ください。

《誕生祝い》

- 今月お誕生日をお迎える皆様おめでとうございます。

ご本人：岩井 敏君
横田 一尊君
仁科 圭右君
佐藤 英樹君

《お誕生日の歌》

- ご夫人がお誕生日をお迎える皆様には、お花を届けさせていただきます。

ご夫人：倉田 英彦君（香代子さん）
袖山 榮輝君（麻也さん）

《在籍賞表彰》

齋藤 英明君 2年

《幹事報告》

- 理事会報告
 - ・ 次期役員候補（副会長・幹事・会計）選考の件につきまして協議いたしました。またコロナ禍においての例会・総会開催について、後ほどのクラブ年次総会にて皆様にお諮りいたします。
 - ・ 当クラブの新型コロナウイルス感染警戒レベルに応じた活動ガイドラインの見直しをしております。理事会に諮った上で皆様にまた告知をさせていただきます。
 - ・ 10月8日にIM（インターシティミーティング）が予定されております。北信第二グループ内の各ロータリーの親睦をはかる機会となっています。本年は当クラブが主管となっておりますため、実施体制を整えるため皆様の出欠をお知らせいただきたくよろしく願いいたします。ご協力の程よろしく

しくお願い申し上げます。

- ・ 8月の例会について

8/10 休会
8/17 お盆休みのため休会
8/24 オンライン例会
8/31 感染状況により決定

- 事務局は12日（金）から18日（木）までお休みとなります。緊急のご用件につきましては幹事までお願いいたします。
- 交換留学生の小林君からマンスリーレポートが届いております。7/28に出国され無事スウェーデンに到着したとのことです。現在はホームシックのようです。掲示板にございますのでご覧いただければと思います。

《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数55名	36名	19名	65.45%
前々回 7月6日	訂正出席率	67.34%	

《ニコニコボックス》

誕生日祝い：仁科 圭右君、袖山 榮輝君
横田 一尊君

在籍賞：袖山 榮輝君、齋藤 英明君

- 雨にも負けず、風にも負けず、コロナにも夏の暑さにも負けず。8月も例会に来ていただきありがとうございます。

千野 貴文君

- 謹んでコロナお見舞！酷暑お見舞申し上げます。

横田 一尊君

- 8月21日付を以て、現職に加え、東京芝の浄土宗大本山増上寺の部長職を兼任することになりました。東京・長野の二重生活となりますが、定例の日は長野にいるよう調整いたします。今後ともよろしく願いいたします。

袖山 榮輝君

- やっぱ夏ですね。暑い、の一言。お盆が過ぎれば涼しくなりますかね。コロナにも気をつけ熱中症にも気をつけご自愛下さい。

佐藤 忠幸君

- コロナと暑さに気をつけましょう。

篠田 諭君

《新 会 員 紹 介》

- 瀧川会員増強委員長

《新 会 員 挨 拶》

- 吉村 繁君

この度は由緒ある当クラブに入会させていただくこととなり、ありがとうございます。よろしく願いいたします。私は長野市出身で本郷駅の近くで生まれ育ちました。父の仕事の関係で県内を引っ越ししたりしましたけれども、中学以降はこちらに居を構えておりました。現在は北長野のマンションに住んでおります。私は八十二銀行に平成元年に入行して以来34年勤めてまいりました。営業店半分、本部半分ということでちょっと変わっておりまして、特に前任はシステム部ということでシステムの関係をやっておりました。実は全くシステム畑ではございませんでしたので、びっくりしながらシステム部を2年やってまいりました。また今回は営業担当ということで、こちらあまり自分の畑ではありませんが、やらせていただいております。いずれにしても皆様のお仲間に加えていただきましたのでクラブの発展のために精一杯頑張りたいと思っております。何卒よろしくお願い申し上げます。



《本日のプログラム》

- クラブ年次総会
進行：倉石幹事
議長：千野会長
本総会で提案する議事は、
 - ・ 次年度副会長及び幹事、会計の選出について
 - ・ 新型コロナウイルス感染警戒期間中のクラブ年次総会についての2件とさせていただきます。
- 最初に次年度副会長及び幹事、会計の選出についてを取り上げます。

長野東ロータリークラブ細則には、第1条役員選出 第1節、第2項に「次年度の副会長・幹事・会計の選出は8月の第1例会において立候補を求める。」

「会長は次期役員候補指名委員会の人選をし、総会に諮り決定する」と規定されております。

まず、立候補者の募集についてですが、ただいま申し上げた役職に立候補される方は、8月16日（火）までに私までお申し出ください。

続いて、次期役員候補指名委員会の人選につきましては、委員を歴代会長の皆様をお願いしたいと存じます。

ご都合をお聞きした上で、選任につきましては、私に一任いただきたいと思います。

（全会一致で承認）

- 新型コロナウイルス感染警戒期間中のクラブ年次総会についてを取り上げます。

現状、新型コロナウイルス感染警戒レベルが著しく上昇したとき、クラブ年次総会をオンライン開催、あるいは書面決議を想定しております。

現状の定款を含む規則では、そこまでを想定し明文化されておられません。

つきましては、今般の状況下に限定して、クラブ年次総会のオンライン開催及びオンライン出席者を定足数に含めること。また、情勢によっては書面決議をお認めいただきたく総会にお諮りしたいと思います。

（全会一致で承認）

《ゲスト紹介》

- 中部電力 カーリング部
副部長（前監督）大日方 優次様
選手 中嶋 星奈様

《会長報告》

- 皆さんこんにちは。2週続けて例会がお休みでしたが、元気にお過ごしでしょうか？今日は、本年度初めてのオンライン例会とさせて頂きました。ご承知の通り、今月8日に長野県全域に医療非常事態宣言が発出されました。コロナの感染警戒レベルも最高レベルの6に引き上げられ、今のところ収束する兆しはありません。それでも、今後予定されている行事は粛々と準備を進めておりますので、会場で交流できる機会を楽しみにさせて頂きたいと思っております。

さて、私事ですが、長野駅東口周辺の区画整理が終わりまして、今月13日に自宅の住所と郵便番号と本籍地が変わりました。地名は、これまで「大字鶴賀」であったのが「七瀬」となりました。少し調べてみたら、長野市のように市内中心部でも大字が残っているのは、めずらしいようです。「字」所謂「小字」の起源は豊臣秀吉の太閤検地で、年貢の徴収に絡み田畑を管理するために付けていた「字」が江戸時代に村名の後ろに付き始め、次第に住所として定着していったとのこと。また、「大字」の由来は、明治時代の市町村合併で消滅するはずだった以前の地名を新しい自治体が引き継いで残したものです。例えば、2つの村が合併して、消えるはずだった片方の村の名前を合併後の村名の後に「大字」として残した訳です。しかし、現代社会では弊害もありまして、私の場合、今まで住民票の住所と日本郵便が設定する郵便番号が合致せず、オンラインの各種手続で所在確認が出来ないので、結局オンラインで手続きが出来ないケースがしばしばありました。市街地に住む友人も同様の苦勞をしていたようです。先日、早速クレジットカードの住所変更をオンラインで申し込んだと

ころ、残念ながら新しい郵便番号がシステムに反映されておらず結局手続きは出来ませんでした。私も、ようやくデジタル・トランスフォーメーションのスタートラインに立てそうだというお話をさせて頂きました。本日のプログラムは、中部電力パワーグリッドの宮澤征爾君の会員卓話です。ご厚意で中部電力カーリング部副部長の大日方優次前監督と中嶋星奈選手にも会場までお越し頂いております。後ほど、競技のお話を伺えると思っております。どうぞよろしくお願いたします。

《幹事報告》

- 誠に残念なお知らせですが、人事異動のため、岩崎佳人君が退会されます。例会へのご出席は本日が最後となりますので、後ほどご挨拶を頂戴いたします。
- 現在長野県の新型コロナ感染レベルは6となっています。先般の理事会で当クラブのガイドラインを更新いたしましたので、今後はガイドラインに沿ってクラブ運営をしてまいります。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。
- 次週31日の例会は本日と同様、オンライン例会となりますのでよろしくお願いいたします。
- 次期役員候補指名委員会が8月31日に予定されていましたが、ガイドラインに基づき書面決議に切り替えさせていただきますのでご承知の程よろしくお願いいたします。
- 青少年交換留学生のステラさん（スウェーデン）が無事長野に到着されました。先日学校で顔合わせがありましたので出席してきました。ステラさんは高校2年生で9月1日から登校開始です。次週ホストファミリーと一緒に例会にご出席予定ですのでよろしくお願いいたします。

《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数55名	例会 9名	26名	52.72%
	オンライン 20名		
	合計 29名		
前々回	7月13日	訂正出席率	74.00%

《ニコニコボックス》

誕生日祝い：佐藤 英樹君

- 弊社の施工物件が長野市優良工事に選定されました。本日この後、表彰式です。今後も社業の研鑽に努めて参りたいと思います。

千野 貴文君

- 本日は卓話の機会を頂きありがとうございます。中部電力女子カーリング部の活動についてお話をさせていただきます。よろしく願いいたします。

宮澤 征爾君

- 誕生月にかこつけて中嶋星奈選手に会いに来ました。宮澤さん、素敵な卓話をありがとうございます。中部電力カーリング部の今後、益々のご活躍を期待しております。

佐藤 英樹君

《退会挨拶》

- 岩崎 佳人君

実は、先月より若穂綿内にあります「北野美術館」に勤務しております。今回の異動に伴い私は退会し、後任の社員が引き続きお世話になります。後任には当クラブにご縁のあるメンバーが入会を予定しております。何卒よろしく願いいたします。

わたくしは社会に出て間もなくローターアクトクラブに所属いたしました。8年間の活動においてロータリアンからのとても熱心なサポートを頂き、30歳前の若造では通常考えられないような貴重な経験を積むことができました。このことは自身の人格形成によくも悪くも大きな影響を与えました。私事で誠に恐縮ですがこのことだけを例にとってもロータリーの運動はその影響が実に大きく、その理念は想像以上に多くの人々に有益に作用しているのではないのでしょうか。

5年前にご縁あってロータリークラブに入会することとなり、多くの高名なメンバーに直接ご交誼いただくことはこの上ない光栄でした。また、私自身が若い頃に受けた恩義を、ロータリアンとして何かの形でお返ししなければいけないと些かの焦燥感を募らせていました。

残念ながらその思いは実現することなくクラブを退会いたしますが、引き続きクラブの理念の実現に向けてこの集まりが益々ご隆盛となられること、そしてメンバーの皆様のご健勝を祈念申し上げます。

本当にお世話になり、ありがとうございました。

《本日のプログラム》

- オンライン例会



- 会員卓話

宮澤 征爾君

「中部電力カーリング部の歩み」



《点 鐘》

《ゲ ス ト 紹 介》

- (株)VC長野クリエイティブスポーツ
代表取締役社長
笹川 星哉様
- 青少年交換留学生
ステラ・ベロニカ・ハッティンガーさん
(スウェーデン)

《会 長 報 告》

- 少しずつ暑さはやわらいできています。皆さん元気にお過ごしでしょうか。この8月20日に当クラブで受け入れる交換留学生のステラ・ベロニカ・ハッティンガーさんが無事に長野へ到着されました。本日は、この例会会場にお越し頂きました。心より歓迎いたします。また、多忙な中、お迎えの準備を整えて頂いたカウンセラーの土屋龍一郎君に感謝を申し上げます。簡単に本年度の交換留学生受け入れの概要を申し上げますと、まず、7月28日に旅立たれた文化学園長野中学・高等学校の小林徳亮さんがスウェーデンに留学生として派遣されております。そしてこの度、ステラさんをスウェーデンのボロースから長野にお迎えしております。最初のホストファミリーは派遣した小林さんのご家族で、通学する学校は文化学園長野中学・高等学校となります。クラブの行事にもお招きいたしますので、ロータリアンの皆さんにも温かく支えて頂きたいと思っております。何卒よろしく願います。さて明日は、防災の日です。1923年9月1日に発生した関東大震災の被災者追悼と教訓として記憶を引き継いで行くために制定された日で、皆さんの企業や地域でも防災訓練をされるのではないのでしょうか。実はロータリーにもそのような日があります。毎年10月24日を「世界ポリオデー」と定め、ポリオ根絶に向けて広く啓発して、募金活動などを行う日としています。ポリオワクチンを発明したジョナス・ソーク博士が10月生まれだったことに

ちなんであります。ポリオの基本的なことを少しお話しますと、ポリオには「野生株」と「ワクチン株」と「ワクチン由来株」があります。「野生株」は数年前、世界で1人か2人まで減少させたように記憶していますが、現状は、パキスタン、アフガニスタン、モザンビークで20人の感染が認められています。まずは、この「野生株」を根絶することが目標になります。「ワクチン株」とは、ポリオウイルスの病原性を弱めて作った「生ワクチン」を口から飲んで接種しますが、それが排泄されたものです。「ワクチン由来株」は、「ワクチン株」が野生化して、「野生株」に近い毒性を持つ変異株です。この「ワクチン由来株」は世界中にあるとのこと。日本では、かつてポリオは小児麻痺と呼ばれていました。現在の日本国内においてもポリオ感染者がわずかにいて、発症が防がれているのは、ワクチン投与のおかげとのこと。日本政府はポリオワクチン投与に毎年約100億円の費用を投じています。接種はほとんど2歳までに済ませていますが、コロナワクチンと同様に免疫が低下してしまうので、就学直前に再度任意接種が推奨されています。本日、私の会長報告の後、ポリオ根絶の取り組みについて、10分程度の動画を見ていただくつもりでしたが、オンライン環境が整わず、次の機会に観て頂きたいと思っております。現在、10月21日に北信第一第二グループのクラブ合同でポリオデーとして募金活動を行う計画があります。奮ってご参加頂ければ幸いです。どうぞ、よろしくお願い致します。

《幹 事 報 告》

- 次週9月7日の例会は本日より同様、オンライン例会となりますのでよろしくお願い致します。また理事会については書面開催とさせていただきます。
- 9/7例会終了後のクラブ協議会の開催方法につきましては、後日ご案内させていただきます。よろしくお願い致します。

- 11月5・6日、更埴において2022-2023年度の地区大会が開催されます。皆様は6日のプログラムに是非ご参加をお願いいたします。詳細につきましては、本日事務局よりご案内させていただきます。また当日は送迎バスをご用意しておりますので、大勢の皆様のご出席をお願い申し上げます。



《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数55名	例会6名	22名	60.00%
	オンライン27名		
	合計33名		
前々回	8月3日	訂正出席率	76.00%

《本日のプログラム》

- オンライン例会



《ニコニコボックス》

- ようこそ長野へ。ステラさんを歓迎いたします。ゲストスピーカーの笹川様、本日はよろしくお願ひします。

千野 貴文君

- 笹川社長、お忙しい中ありがとうございます。卓話楽しみにしております。よろしくお願ひ致します。

神津 富治男君

- 本日ゲストお二方ご参加頂きありがとうございます。ステラさん、笹川さん、後程宜しくお願ひします。

倉石 智典君

- ゲスト卓話
 (株)VC長野クリエイティブスポーツ
 代表取締役社長
 笹川 星哉様
 「スポーツ×共創」



《ご挨拶》

- 紹介 土屋カウンセラー
- 青少年交換留学生 ステラさん
 はじめましてステラです。スウェーデンから日本に8月20日に来ました。生まれはスウェーデンのボロースです。日本に来たので日本語と日本の文化を覚えたいです。日本で一番好きなのは和食です。よろしくお願ひします。



《ゲスト紹介》

- 北信第二グループ
ガバナー補佐 岩本 弘様
補佐幹事 奥山 哲様
- 米山記念奨学生 マックスさん

《会長報告》

- 皆さんこんにちは。信濃毎日新聞、月曜日の朝刊に当クラブ会員の仁科恵敏君の記事が掲載されました。銀座くらま会に招かれ、新橋演舞場で尺八の演奏を披露なされたとのことでございます。例年、当クラブでは新年会に八絃（やつお）の会の皆様をお招きし、仁科盛維山翁の尺八を拝聴して新たな年を祝っております。来年幕開けの演奏を楽しみに思ったところでございます。さて、本例会は、岩本ガバナー補佐をお迎えし、上沢ガバナー公式訪問を控えた事前訪問となります。後ほど岩本ガバナー補佐のお話を拝聴致します。どうぞよろしく申し上げます。また、当クラブが主管する北信第二グループ「会員セミナー」と「インターシティー・ミーティング」（通称I.M.）の開催日が迫ってきました。過日、北信第二グループ各クラブの会長と幹事の皆さんとI.M.の開催指標について協議したところ、医療非常事態宣言が解除されれば懇親会も含めて開催する方針となりました。すなわちレベル5ならば出来る限り対策を施して懇親会まで開催し、レベル6ならば懇親会の中止またはオンラインの活用などの制約を施して開催する方向です。当クラブの指針とは異なってしまっておりますが、現状、飲食店並の感染防止対策を施す場合はイベントについて開催の制限はなく、北信第二グループ内の各クラブは、例会を通常開催、または持ち帰り可能な昼食にて開催しております。また、規模の大きな長野ロータリークラブも来週から通常開催するそうです。徐々に周囲にコロナが存在している環境においても経済活動を制限しない方向性に向かっています。I.M.も通常開催する見込みが強まっていることを

お伝えいたしました。過日、皆さんに予めI.M.への出欠を確認させて頂きましたが、会員55名中、出席21名、遅刻早退9名、欠席25名という情勢です。近年以上に厳しい運営陣容になっています。コロナの感染防止に配慮した各企業の取り決めによるところがあるものと想像しておりますが、欠席予定の皆様で、参加できるようになった方は事務局にお知らせ頂き、是非ご協力をお願いします。次週の例会は、第1回I.M.実行委員会です。ここで開催概要をお伝えして、開催直近の10月5日の例会で第2回I.M.実行委員会を開催し、それぞれ役割の準備をして頂く予定です。本日は、ガバナー補佐事前訪問の他、クラブ年次総会を行います。23-24年度のクラブの屋台骨を支える役員を決定しますので、次年度の息吹を感じて頂けることと思います。また、前回、通信環境の都合でご紹介できなかったポリオ根絶啓発ビデオも上映いたします。盛り沢山のプログラムになってしまい恐縮ですが、何卒、よろしく申し上げます。

《お誕生日祝・夫人誕生祝・在籍賞》

- 会員誕生日祝
篠原 寿人君
仁科 恵敏君
土屋 龍一郎君
岸本 秀晴君
- 夫人誕生祝
関口 浪男君（郁子さん）
川浦 俊樹君（晴美さん）
稲田 芳久君（有紀さん）
- 在籍賞
北野 敬造君 18年

《幹事報告》

- 理事会報告
感染防止対策として、書面にて開催いたしました。
- ・ 次期役員候補選考の件について承認いたしました。後ほどのクラブ年次総会にて皆

様にお諮りいたします。

- ・ 新会員入会の件
岩崎佳人君の後任、北野建設株式会社
建築事業本部 営業部統括部長
塩沢 豪氏の入会を承認いたしました。
次週の例会よりご出席いただくよう進め
させていただきます。
 - ・ 欠員理事選任の件
岩崎佳人君の退会により、欠員となった
理事（奉仕プロジェクト担当）に、原田政
和君を充てる。尚、現職のS A Aを兼務す
る、ことを承認いたしました。
 - ・ 9月のプログラムについて
9/21に予定しておりました観月会は11
月中旬に再延期いたします。
- 次週9/14の例会についてはオンライン
例会といたします。
プログラムは、第1回IM実行委員会と
なります。

《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数54名	例会7名	27名	50.00%
	オンライン20名 合計27名		
前々回 8月24日	訂正出席率		68.62%

《ニコニコボックス》

- 岩本ガバナー補佐を歓迎いたします。本日は宜しく申し上げます。

千野 貴文君

《本日のプログラム》

- オンライン例会
- クラブ年次総会
進行：倉石幹事
議長：千野会長

本日の議案は次期副会長・幹事・会計候補指名についてであります。

長野東ロータリークラブ細則、第1条「役員を選出」第1節、第2項に沿いまして8月第1例会のクラブ総会において8月16日までに立候補を求めましたが、どなたからも立候補がありませんでした。8月のクラブ年次総会にて承認されました歴代会

長による「次期役員候補指名委員会」に諮りましたところ、役員候補者として次年度副会長に 藪塚 謙一君、次年度幹事に 神津 富治男君、次年度会計に 倉石 智典君が指名されましたので、ここにお諮りいたします。

ご承認いただける方は拍手をお願いします。（オンライン参加の方は画面上で確認）
ありがとうございました。全員のご承認をいただき決定されました。

- ガバナー補佐事前訪問
北信第二グループ
ガバナー補佐 岩本 弘様



- ポリオ根絶啓発ビデオ上映

◎ガバナー補佐事前訪問挨拶 北信第二グループガバナー補佐 岩本 弘

皆さん、こんにちは。新型コロナも幾らか勢いが弱まる気配ですが、長野県など地方も依然として安心できない状況です。この度、北信第2グループのガバナー補佐を仰せつかりました当長野東RCの岩本です。当クラブの千野貴文会長、倉石智典幹事さんはじめ、ガバナー補佐幹事の奥山哲さん等々皆様には何かとお世話様になります。宜しくお願い申し上げます。

本日は上沢広光・2600地区ガバナー（須坂五岳RC）の公式訪問の先触れとして参りました。北信第2グループの重要課題は何といても10月8日に予定されている「I.M.」（インターシティー・ミーティング）ではないでしょうか。主管の千野長野東RC会長は本年度のクラブ活動方針について「WITHコロナ時代を更に前進させたい」とし、青少年奉仕活動強化や、通常のセミナーと懇親会開催という「リアル二刀流」でI.M.にも臨みたい、と話しておられます。

既に鷲沢幸一実行委員長等関係の皆様とも、準備に余念がない訳ですが、コロナの事です。万が一に備えての取り組みも更にお願ひしたいと思っております。

さて本日の主なテーマは①国際ロータリー（RI）2022～23年度会長のジェニファー・ジョーンズ女史、上沢ガバナーの基本方針②今年度の北信第2グループ全体の取り組みの2点です。

ジョーンズRI会長はカナダ・オンタリオ州ウィンザー出身の55歳。RI初の女性会長。テレビ関連の会社を経営、地元商議所会頭、大学理事長等経験も豊富。本年度のRIテーマは「イマジン」と発表されましたが、どうも、もう一つピンとこない。そこで、あれこれ調べるうちに二つのことが浮かびあがりました。私なりの感想を申し上げます。

ひとつはご自身の「健康問題」。42歳の時に乳がんを発症され、闘病の末、何とか健康を取り戻した、という大変な人生。一方で新型コロナやロシアによるウクライナ軍事侵攻などが相次ぎ、さぞや、身にこたえたのではないのでしょうか。

でも、彼女はそこで踏ん張った。会社は部下に任せロータリーに専念。各地のRC会合では、必ずビートルズ・ジョンレノンの代表歌「イマジン」を皆で歌った、といいます。女性として、妻として世界の「平和」を願うロータリアンの姿がありました。

だからRIのテーマもあえて「平和」とうたわずに……。深い意味に感服しました。

上沢ガバナーの地区標語も、前向きです。「ロータリーはみんなを幸福にする」。青少年活動強化、職業奉仕、リーダー育成、クラブの戦略計画強化などが重要課題。詳しくは9月28日のガバナー公式訪問で、ご本人からもお伺ひしたいと思ひます。

北信第2グループの重点目標について。I.M.以外としてはWEBの最大活用をテコに、クラブ間の「交流促進」、「ビジネス交流」、「女性会員の増強」など。ポリオ撲滅のため他クラブと合同事業も目指します。

今、世界は大きな転換期に入っている、といわれております。日本でも安倍元首相の暗殺、旧統一教会問題、五輪汚職、物価高騰などが続き、ロータリー活動もそう多くは望めないかも知れません。しかし、せっかくのロータリーです。自分の会社、事業を守り、発展させるべく、RC活動をもっと活用し合い、知恵を絞りましょう。

《会 長 報 告》

○ 皆さんお元気でしょうか。このところオンライン例会が続いていますが、コロナウイルス感染症の感染者数が減少傾向に転じて参りました。例会場で皆さんにお会いできることを楽しみにしております。さて、NHK大河ドラマの鎌倉殿の13人をご覧になっている方は多いのではないのでしょうか。悲劇の天才武将、源義経のストーリーは随分前に過ぎてしまいましたが、義経鍋という焼肉用の鍋があることを皆さんはご存じでしょうか。義経鍋とは、義経が平泉へ落ちのびる際に、兜を用い煮炊きして調理したことが発祥とされる鍋のことです。具体的には、弁慶が鴨を捕らえて、かぶとを鍋の代わりしたとの逸話があるようです。義経鍋は、水やスープを入れる小鍋が中央部にあり、その周囲には鉄板が花びらのように配置され、その先に脂受けのくぼみがある、特徴的な形をしています。周囲の鉄板、兜の吹返しにあたる場所で肉を焼いて食べ、中央の鍋のスープに肉を浸したり、野菜を水炊きにしたり、あるいは鉄板のくぼみの油を野菜に付けて焼く、といった楽しみ方をします。義経鍋は、奈良の吉野、山梨の小淵沢、岐阜の恵那、岩手の平泉、青森の五戸と十和田、あたりに散見するのですが、とりわけ長野県の諏訪湖周辺のエリアに集中していて、有名店は旧中山道近くの岡谷から塩尻にかけて山を走る国道沿いにあります。義経が平泉へ逃げた経路には諸説あるようですが、諏訪地域は有力とされるいくつかの逃亡経路には絡んでおらず、義経にまつわる伝説も聞きません。しかし、義経は各地の諏訪神社に立ち寄り、祈願をしていたようですし、逃亡ですから、秘密裏に逃げるわけであって、もしかしたらと不思議に思いを馳せてしまうわけでございます。この義経鍋、ネットショッピングでも購入できますので、興味のある方はお試してください。肉を焼くところが自分専用になるので、コロナ時代に向いているかもしれません。本日は、この後

IM実行委員会を行います。オンラインなので、ほぼ説明を聞いて頂くだけになります。いよいよ10月8日土曜日のI.M.当日に向けて準備を進めます。ご協力をよろしくお願いいたします。

《幹 事 報 告》

○ 次週9月21日の例会は休会となりますので、お間違いのないようよろしくお願いいたします。

またその次の週28日は上沢ガバナーの公式訪問となります。通常例会を予定しておりますので、大勢の皆様のご出席をよろしくお願いいたします。

《出 席 報 告》

本 日	出 席	欠 席	出 席 率
会員数55名	例会11名	24名	56.36%
	オンライン20名		
	合計31名		
前々回 8月31日	訂正出席率		66.66%

《ニコニコボックス》

○ 1ヶ月ぶりに医療非常事態宣言が解除されて次回皆様にお会いできるのをたのしみにしています。

加藤 久美子君

《新 会 員 紹 介》

○ 瀧川会員増強委員長
北野建設株式会社
建築事業本部 営業部
統括部長 塩沢 豪氏

《ご 挨拶》

○ 塩沢 豪君
みなさんこんにちは。北野建設の塩沢と申します。この度ご縁をいただきまして長野東ロータリークラブに入会をさせていただきました。どうぞよろしくお願いいたします。ただ今ご紹介いただきましたように、20代のときにローターアクトクラブに所属しておりました。それともう他界しま

したが、私の父が長野東ロータリークラブに所属をさせていただいておりました。2003-2004年の会長を務めさせていただきました。そんなご縁で家族例会など昔からロータリーの行事には参加させていただいておりましたので、点鐘の音ですとか、夜間例会の最後に皆さんで手をつないで歌を歌う、ことなどは経験済みです。

また、40才までは長野青年会議所に所属しておりましたので、それぞれの年代で社会奉仕・ボランティアに参加してまいりました。そしてこれから50代に入っていきますので、今後は何ができるのか考えながら、何か皆さんのお力になればと思っております。まだまだ分からないことばかりですが、ご指導いただきながら、お役に立てるように精進してまいりたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



- ・ガーリックシュリンプのスパイシーカレー
- ・ご飯、薬味一式
- ・ココットプリン

＝次週例会予告＝

《10月5日のプログラム》

- 第二回IM実行委員会

《10月5日のメニュー》

- お弁当スタイル
- ・茸マリネのサラダ
- ・牛肉のインボルティニー
- ・白身魚と茄子のオランダ煮
- ・御飯 味噌汁
- ・漬物 山葵漬け
- ・葛もち 柿 ぶどう

《本日のプログラム》

- オンライン例会



- 第一回IM実行委員会
千野会長より説明

《9月28日のプログラム》

- ガバナー公式訪問
国際ロータリー第2600地区
ガバナー 上沢 広光様

《9月28日のメニュー》

- ・コンビネーションサラダ
- ・コーンスープ